



Geburtstage und Weihejubiläen in der Katholischen Kirche in OÖ

Am 2. Oktober 2014

vollendet **Mag. Franz Landgraf**, Ständiger Diakon in Mondsee, das 65. Lebensjahr. Der gebürtige Linzer wohnt seit 1970 in Mondsee. Er studierte in Salzburg Germanistik und Anglistik. Von 1978 bis zu seiner Pensionierung 2012 unterrichtete er an der Höheren Lehranstalt für wirtschaftliche Berufe der Don Bosco Schwestern in Vöcklabruck. Von 1986 bis 1996 hatte er einen Lehrauftrag als Lektor am Germanistischen Institut der Universität Salzburg. Landgraf ist seit 1972 in der Pfarre Mondsee tätig und gehörte 30 Jahre dem Pfarrgemeinderat an. 2012 wurde er zum Diakon geweiht und macht seither im Seelsorgeraum Mondsee Predigtendienst und hält Taufen, Hochzeiten und Begräbnisse. Er ist auch verantwortlich für die Kinderliturgie. Landgraf ist verheiratet und hat vier Kinder.

Am 6. Oktober 2014

feiert Konsistorialrat **P. Paulus Fuchshuber**, Benediktiner des Stiftes Lambach, seinen 85. Geburtstag. Er stammt aus Behamberg (NÖ) und wurde 1956 zum Priester geweiht. Von 1967 bis 2010 war P. Paulus Pfarrprovisor von Stadl-Paura.

Am 8. Oktober 2014

wird Konsistorialrat **Josef Etzlstorfer**, Augustiner Chorherr des Stiftes St. Florian, Pfarrer in Katsdorf, 75 Jahre alt. Er wurde 1939 in St. Oswald bei Freistadt geboren und 1966 zum Priester geweiht. Nach Kaplansposten in Ansfelden und St. Florian wurde er 1985 Pfarrer in Katsdorf. Etzlstorfer ist auch Schriftleiter des Direktoriums (Liturgischer Kalender) der Diözese Linz.

Am 13. Oktober 2014

vollendet Konsistorialrat **Bruno Grünberger**, Prämonstratenser des Stiftes Schlägl, das 85. Lebensjahr. Er wurde 1929 in Linz geboren und empfing 1953 die Priesterweihe. Nach einigen Jahren als Seelsorger im Stift folgten zwei Jahre als Pfarrer in Tirol. Ab 1959 war Herr Bruno Novizenmeister und Katechet in Schlägl, von 1961 bis 1969 war er auch Prior des Stiftes. 1970 wurde er als Prior und Propst in das Prämonstratenserkloster Duisburg-Hamborn entsandt. Aufgrund einer Erkrankung 1974 mit anschließender Operation ist er halbseitig gelähmt und wohnt im Stift Schlägl.

Am 13. Oktober 2014

feiert **MMag. DI P. Petrus Schuster**, Ständiger Diakon des Stiftes Kremsmünster, seinen 60. Geburtstag. Der gebürtige Wiener feierte 1992 seine Ordensprofess. Er ist Bibliothekar und Archivar im Stift.

Am 20. Oktober 2014

wird Konsistorialrat **Eberhard Vollnofer**, emer. Propst des Stiftes Reichersberg, 80 Jahre alt. Er kam 1934 in Bromberg (NÖ) – einer dem Stift Reichersberg inkorporierten Pfarre – zur Welt und wurde 1960 zum Priester geweiht. Er war Kooperator in Lambrechten, dann Hofmeister und Novizenmeister im Stift und von 1970 bis 1980 Pfarrprovisor von Antiesenhofen. Von 1980 bis 2005

war Vollnhofer Propst des Stiftes Reichersberg. Von 2007 bis 2009 war er Pfarradministrator in Antiesenhofen und Pfarrprovisor von Münsteur. Von 1990 bis Ende Juni 2014 war Propst Eberhard auch Gefangenenseelsorger für die Justizanstalt Suben.

Am 23. Oktober 2014

vollendet Konsistorialrat **Johann Silberhuber**, emer. Pfarrer, wohnhaft in Bad Mühlacken, sein 85. Lebensjahr. Er stammt aus Pichl bei Wels und wurde 1956 zum Priester geweiht. Nach mehreren Kaplansposten kam er 1963 als Provisor in die Pfarre Frauenstein, er war von 1965 bis 2004 Pfarrer des beliebten Wallfahrtsortes. Anschließend verbrachte er seinen Ruhestand in Aspach, seit 2011 wohnt Silberhuber im Alten- und Pflegeheim Bad Mühlacken in Feldkirchen an der Donau.

Am 25. Oktober 2014

feiert **Johann Detzlhofer**, emer. Pfarrer, wohnhaft in Franking, seinen 75. Geburtstag. Er stammt aus Aurolzmünster und wurde 1964 zum Priester geweiht. Er war Kooperator und Pfarrer in Waizenkirchen und von 1985 bis Ende August 2014 Pfarrer in Franking und Haigermoos.

Am 28. Oktober 2014

wird Konsistorialrat **Karl Burgstaller**, Pfarradministrator in Kopfing, 70 Jahre alt. Er stammt aus Weilbach und wurde 1969 zum Priester geweiht. Nach Kaplansposten in mehreren Pfarren war er von 1981 bis 1992 Pfarrer in Altheim, dann wurde Burgstaller Pfarrer in Waizenkirchen, ab 2004 war er zusätzlich Pfarrprovisor von Michaelnbach und ab 2009 außerdem Pfarrprovisor von St. Thomas bei Waizenkirchen. Seit 2012 ist er Pfarradministrator in Kopfing, seit 2013 zusätzlich Pfarradministrator von St. Aegidi. Burgstaller war von 1981 bis 1992 Dechant des Dekanates Altheim, von 1997 bis 2011 Dechant des Dekanates Peuerbach.

Am 30. Oktober 2014

vollendet Konsistorialrat **Josef Postlmayr**, emer. Pfarrer, wohnhaft in Liebenau, das 80. Lebensjahr. Er wurde 1934 in Aschach an der Steyr geboren und 1964 zum Priester geweiht. An seinen ersten Kaplansposten Liebenau kehrte er 1975 zurück, wo er bis 2013 Pfarrer war. Von 1986 bis 1996 war Postlmayr auch Dechant des Dekanates Unterweißenbach.

Am 30. Oktober 2014

feiert Konsistorialrat **Alois Eislmeir**, emer. Pfarrer, wohnhaft in Gaspoltshofen, seinen 75. Geburtstag. Er stammt aus Altenhof am Hausruck und wurde 1965 zum Priester geweiht. Nach einigen Kaplansposten war er von 1976 bis 1983 Seelsorger der neu errichteten Seelsorgestelle Steyr-Hl. Familie, zuerst als Expositus und ab 1978 als Pfarradministrator. Anschließend war Eislmeir bis zu seiner Emeritierung 2010 Seelsorger und Kirchenrektor im Behindertendorf Altenhof am Hausruck und wohnt seit 2012 im Bezirksalten- und Pflegeheim Gaspoltshofen.

Weihejubiläen

10. Oktober 2014

Konsistorialrat **Dr. Gottfried Bachl**, emer. Univ.-Prof., wohnhaft in Vöcklabruck – 55 Jahre Priester.
Bischofsvikar Monsignore **Wilhelm Vieböck**, Direktor des Pastoralamtes – 40 Jahre Priester.
Geistlicher Rat **Dr. Markus Schlagnitweit**, Hochschuleseelsorger – 25 Jahre Priester.